

Los alumnos de Medicina del CEU no saben dónde harán las prácticas - El Mundo Castellón al Día - 17/09/2016

Los alumnos de Medicina del CEU no saben dónde harán las prácticas

Anuncian una protesta porque Sanidad no les ha comunicado sus plazas en hospitales públicos

N. DE LA T. / V. U. VALENCIA

De la decisión de las consellerías de Sanidad y Educación de impedir a los alumnos de Medicina de las universidades privadas hacer sus prácticas en hospitales públicos debían quedar al margen en principio los ya matriculados en cursos superiores. Sin embargo, los estudiantes de sexto curso de dicho grado en la Universidad CEU Cardenal Herrera denunciaron ayer la «falta de sensibilidad» del Consell.

La razón no es otra que el desconocimiento todavía sobre la asignación de plazas para realizar las prácticas curriculares en los centros hospitalarios de gestión pública de la Comunidad Valenciana. Es decir, los alumnos no saben todavía a dónde se tendrán que desplazar para hacer sus prácticas, a pesar de que esta información suele facilitarse a finales de junio.

De hecho, fuentes de Sanidad, que es la responsable de esta dis-

tribución de plazas, confirmaron a este diario que no se ha dicho aún nada a los alumnos porque se está en estos momentos «gestionando cómo resolver» el tema de las prácticas de los campus privados. En todo caso, afirmaron tener constancia de conversaciones entre universidades privadas y hospitales privados para dar una salida a todo el alumnado.

A la espera de que esto se resuelva, los alumnos del CEU avanzaron ayer que se concentrarán el próximo martes 27 de septiembre a las 11 horas a las puertas de la sede de la Conselleria de Sanidad en Valencia, en un acto con el que pretenden defender que no son «ni clientes ni millonarios ni invisibles, sino estudiantes de Medicina» y para recla-

mar «un sistema formativo que no excluya a nadie».

En un comunicado, los estudiantes de sexto de Medicina criticaron el «criterio sectario» de la Generalitat. En su opinión, «impone trabas para la formación de los futuros médicos en los hospitales de la red pú-

blica». En este sentido, recordaron que el conseller de Educación, Vincent Marzà, «se comprometió públicamente a no perjudicar a quienes ya habían iniciado sus estudios».

De esta forma, para este grupo de alumnos del CEU, «los perjuicios de Marzà a algunos de los fu-

turos médicos de la Comunidad son inaceptables». «La defensa de las universidades públicas pasa por dotarlas de recursos, destinarles más financiación en los próximos presupuestos y no discriminar y menospreciar a los estudiantes de Medicina de las privadas», reivindicaron. Al denunciar que no disponen de plazas para realizar prácticas en hospitales públicos, los estudiantes alertaron de las «gravísimas consecuencias» de este retraso.



Marzà y Montón, con el rector de la Universitat de València.